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ACCADEMIA NAZIONALE D’ARTE DRAMMATICA  “SILVIO D’AMICO” 

00198 ROMA – VIA VINCENZO BELLINI, 16 – TEL. 06/854.36.80 – FAX 06/854.25.05 

COD. FISC.: 80218690586 

 

VERBALE N. 2 

CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 17 OTTOBRE 2013 

 

Il giorno  17 Ottobre 2013 alle ore 16.00 si riunisce  il Consiglio di Amministrazione dell’Accademia 
Nazionale D’Arte Drammatica “Silvio d’Amico” presso la sede di Via Bellini, 16 – Roma  

Sono presenti : 

Dott.ssa CATERINA D’AMICO                         Presidente 

 

M°    LORENZO SALVETI                                 Direttore A.N.A.D. 

 

Prof.ssa GIUSEPPINA SAIJA                             Rappresentante Corpo Docenti 

 

STEFANO   SCIALANGA                                Rappresentante Consulta degli    

              Studenti                

 

Assente giustificata: Dott.ssa Caterina Meglio, Esperto MIUR 

E’ inoltre presente il Direttore Amministrativo, Do tt.ssa Alessandra Sergi  

Assente giustificato il Direttore dell’Ufficio di Ragioneria ad interim Dott. Giancarlo 
Iacomini.  

 

Constata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
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Si dà Lettura dell’Ordine del giorno:  

1) Comunicazioni del Presidente; 

2) Comunicazioni del Direttore; 

3) Deliberazioni relative all’affidamento del manufatto “Ex Miralanza” da parte del Comune 
di Roma; 

4) Lavori urgenti “Teatro Studio – Eleonora Duse”; 

5) Impegni, spese e ratifiche; 

6) Varie ed eventuali. 

Il Presidente chiede alla Prof.ssa Giuseppina Saija di svolgere le funzioni di Segretario 
Verbalizzante; la Prof.ssa Saija accetta. 

Il Presidente chiede che venga inserito all’Ordine del Giorno l’approvazione del Verbale della 
seduta precedente . Il Consiglio accetta. 

 

Si dà lettura del Verbale del 16 Settembre 2013. 

Delibera N° 26 

Il Consiglio approva il Verbale N° 1 del 16 Settembre 2013 (vedi Allegato 1) 

 

Si passa al punto 1) all’ordine del giorno 

O.d.G. N. 1 

Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente comunica che il Consiglio di Sorveglianza e il Consiglio di Gestione della SIAE hanno 
approvato lo stanziamento di € 15.000,00 quale contributo per l’edizione 2014 dei Premi SIAE da 
assegnare con apposita selezione concorsuale agli allievi del Corso di Recitazione e Regia che si 
siano distinti nell’ideazione, elaborazione, messinscena ed interpretazione di corti teatrali 
appositamente preparati per il Premio (vedi Allegato 2) 

Il Consiglio prende atto con soddisfazione. 

 

Il Presidente comunica di aver inviato in data 08/10/2013 una lettera all’A.M.A., e per conoscenza 
al Comune di Roma, in risposta alla richiesta dell’A.M.A. del pagamento di € 25.000,00 quale 
somma dovuta per lo smaltimento avvenuto nel 2008 dei rifiuti giacenti nel manufatto 
contraddistinto con la lettera A del complesso definito “Ex Miralanza” comunicando all’A.M.A. 
che “[…] L’Accademia al momento non potrà procedere al pagamento di quanto richiesto, avendo 
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formalmente deliberato e comunicato al Comune la volontà di dismissione del possesso: tali somme 
dovrebbero essere pagate dal Comune in quanto proprietario inadempiente, sia sul fronte della 
formalizzazione dell’assegnazione definitiva, sia su quello della richiesta dell’Accademia di 
dismissione dello stesso manufatto. […]” 

 

Il Presidente relaziona sulla necessità che il Consiglio di Amministrazione individui un responsabile 
delle caselle di posta elettronica ordinaria e certificata  per le comunicazioni MIUR. Tale richiesta è 
stata effettuata dalla Direzione Generale AFAM. Il responsabile dovrà successivamente individuare 
due referenti incaricati di aprire quotidianamente le due caselle di posta e scaricarne i contenuti, 
dandone cortezza al responsabile, al Direttore e al Presidente. 

Delibera N° 27 

Il Consiglio individua il Direttore Amministrativo Dott.ssa Alessandra Sergi quale 
responsabile delle caselle di posta elettronica e certificata per le comunicazioni MIUR. 
Addetti alla visione giornaliera gli assistenti Sig.ra Chiara Cacciarelli e Sig. Francesco 

Morgante. 

 

Il Presidente comunica al C.d.A.  la propria intenzione di conferire delega al Direttore 
Amministrativo Dott.ssa Alessandra Sergi alla firma dei contratti di assicurazione per ex allievi 
dell’Accademia a seguito di conferimento di borse di studio. Delega inoltre la Dott.ssa Sergi alla 
firma di accettazione di preventivi, per lavori o forniture deliberati dal Consiglio 
d’Amministrazione, e per gli acquisti di modesta entità legati all’ordinaria amministrazione. 

Il Consiglio approva. 

 

Si passa al punto 2) all’ordine del giorno 

O.d.G. N. 2 

Comunicazioni del Direttore 

Relativamente ai lavori di ristrutturazione e insonorizzazione dei locali dell’ex biblioteca di Via 
Bellini, il Direttore passa la parola al Direttore Amministrativo Dott.ssa Alessandra Sergi.  

La Dott.ssa Sergi comunica che in forza della Delibera N° 25 del Consiglio d’Amministrazione del 
16 Settembre 2013 è stata conclusa la procedura comparativa con l’assegnazione dei lavori alla ditta 
L.D.C. per un importo complessivo di € 9.700,00 + IVA, importo inferiore a quello definito come 
tetto massimo di spesa dalla citata delibera N° 25 del 16 Settembre 2013 

Delibera N° 28 

Il Consiglio delibera la ratifica dell’assegnazione dei lavori di ristrutturazione ed 
insonorizzazione dei locali dell’ex biblioteca di Via Bellini alla ditta L.D.C. per un importo di 

€ 9.700,00 + IVA  (vedi Allegato 4) 
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Il M° Salveti comunica che è pervenuta da parte del MIUR la richiesta di esprimere parere in merito 
alla richiesta del Ministero degli Affari Esteri di autorizzare la proroga di un anno del comando 
dell’Assistente Amministrativo Sig. Giuseppe Forino, con decorrenza dal 3 Dicembre 2013. Dopo 
ampia discussione: 

Delibera N° 29 

Il Consiglio delibera di esprimere parere favorevole al rinnovo per un anno, a decorrere dal 3 
Dicembre 2013, del comando dell’ Assistente Amministrativo Sig. Giuseppe Forino presso il 
Ministero degli Affari Esteri – Direzione Generale per la Cooperazione allo Sviluppo (Vedi 

Allegato 5) 

 

Si passa al punto 3) all’ordine del giorno 

O.d.G. N. 3 

Deliberazioni relative all’affidamento del manufatto “Ex Miralanza” da parte del Comune di 
Roma 

Il Presidente comunica che il Comune di Roma, nella persona del Direttore del Dipartimento 
Cultura, Dott.ssa Maria Cristina Selloni, ed il Teatro di Roma nella persona del Presidente Franco 
Scaglia, saranno ospiti del prossimo Consiglio d’Amministrazione dell’Accademia allo scopo di 
verificare congiuntamente la fattibilità di un nuovo progetto relativo al manufatto Ex Miralanza che 
veda la collaborazione sinergica dell’ Accademia e del Teatro di Roma. Progetto da inserirsi nel 
quadro di un nuovo piano di riqualificazione dell’intera area che l’amministrazione comunale è 
intenzionata a promuovere. 

Si passa al punto 4) all’ordine del giorno 

O.d.G. N. 4 

                     Lavori urgenti “Teatro Studio – Eleonora Duse” 

 

Delibera N. 30 

Il Consiglio, presa visione della lettera Prot. Nr. 3619/Q del 10/09/2013 del Responsabile 
della Sicurezza Arch. Giovanna Ressa, relativa alla necessità di provvedere alla risoluzione 
delle criticità manifestatesi nella struttura del Teatro Studio Eleonora Duse (vedi allegato 6); 
ascoltata la relazione del Direttore M° Lorenzo Salveti (vedi allegato 7), delibera di conferire 
all’architetto Fabio Tudisco l’incarico di stendere un progetto complessivo degli interventi 

necessari sulla base di un’approfondita indagine tecnica delle problematiche in essere, 
definendo l’ammontare del compenso per il suddetto incarico in € 900,00 (novecento) +IVA + 

4% cassa architetti. 

 



5 

 

 

 

Si passa al punto 5) all’ordine del giorno 

O.d.G. N. 5 

Impegni, spese, ratifiche 

 

Delibera N° 31 

Il Consiglio delibera di rinnovare alla Ditta Rossetti, per la stagione 2013/2014, il contratto di 
manutenzione ordinaria della centrale termica di Via Bellini alle stesse condizioni fissate per 

la stagione termica 2012/2013 (vedi allegato 8) 

 

In relazione al progetto “L’Accademia fotografata da Tommaso Le Pera” (titolo provvisorio): 
mostra delle foto dei saggi dell’Accademia realizzati dagli anni ’70 ad oggi dal grande fotografo 
teatrale Tommaso Le Pera e la pubblicazione a cura dell’Accademia di un libro fotografico che 
raccolga il prezioso materiale che documenta la storia dell’Accademia degli ultimi 40 anni, progetto 
approvato dal Consiglio Accademico con Delibera N° 369, il M° Salveti, sentiti gli autori del libro 
(M° Le Pera, fotografo e Francesco Mancinelli, design) illustra le diverse ipotesi di progettazione e 
stampa ed il relativo impegno finanziario presunto. 

Dopo attenta discussione:  

Delibera N° 32 

Il Consiglio delibera la somma di € 16.000,00 + IVA per la progettazione grafica e la stampa 
di 1000 volumi del libro “L’Accademia fotografata da Tommaso Le Pera” e dà mandato alla 
Direzione e alla Direzione Amministrativa di procedere alla richiesta di preventivo sulla base 
delle seguenti indicazioni: 1000 volumi composti da circa 250 pagine  + copertina f.to chiuso 

cm 24x33, interno stampato a 4 colori + vernice in BM su carta patinata opaca da 150 gr., 
copertina stampata a 4 colori + plastica opaca solo fuori su carta patinata opaca da 350gr., 

confezione a filo refe. (vedi Allegato 9) 

 

Si passa al punto 6) all’ordine del giorno 

O.d.G. N. 6 

Varie ed eventuali 

Il Presidente propone al Consiglio di ascoltare la relazione del Prof. Fabio Severino relativa 
all’indagine svolta per conto dell’Istituzione dal titolo “Servizio di indagine sulla qualità: 
approfondimento sulla percezione esterna dell’Accademia, finalizzato anche al fundraising” (vedi 
Allegato 10). 
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Il Consiglio accetta. 

Alle ore 17.45 il Prof. Severino fa il suo ingresso in Consiglio. Il Prof. Severino svolge ampia 
relazione sull’indagine svolta sottolineando il vivo interesse dimostrato da diverse categorie di 
intervistati relativamente all’ipotesi della costituzione di una associazione di ex allievi e di amici 
dell’Accademia. 

Il Presidente ed il Consiglio, dopo ampio dibattito, manifestano il proprio compiacimento per i 
risultati dell’indagine e rimandano ad una più ampia riflessione sulle forme e i contenuti che detta 
associazione potrebbe assumere. 

 

 

Alle ore 18.50 il Presidente Dott.ssa Caterina d’Amico dichiara conclusa la seduta. 

 

Il Segretario Verbalizzante                                                                    Il  Presidente 

( Prof.ssa Giuseppina Saija)                                                                ( Dott.ssa Caterina d’Amico) 

 


